

Cancilleres analizarán los problemas de C. A.

Tegucigalpa, agosto 7 (AP). Los cancilleres de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá se reunirán aquí la semana próxima, para analizar los problemas económicos, sociales y políticos de América Central, se informó oficialmente hoy.

Un vocero gubernamental, dijo que en la reunión de cuatro días, a partir del lunes, será considerado un documento de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), que expone las dificultades económicas de los seis países y denuncia probables fórmulas de solución.

El portavoz señaló que "esas cuestiones están generando en cada nación diferentes problemas sociales y políticos que es necesario resolver para lograr la tranquilidad regional".

Hallan otro reducto de guerrilla en Guatemala

Guatemala, agosto 7 (AP). La Policía Nacional desmanteló ayer un reducto guerrillero en la colonia Santa Elisa, en el sur de esta capital, dentro de la campaña anti-insurgente que desde el mes pasado realizan las fuerzas de seguridad, dijo un vocero de esa institución.

Se estima que el reducto, localizado en una casa, era un "centro logístico" de la autotitulada Organi-

zación del Pueblo en Armas (ORPA), que cayó sin violencia en manos de las autoridades, puesto que al parecer sus ocupantes escaparon con antelación.

La fuente policial dijo a los periodistas, que una gran cantidad de alimentos en conserva y de otro tipo había sido hallada en el reducto, por un valor estimado superior a los 50.000 quetzales (dólares).

Pasa a la página 32

\$ 5 millones en armas descubren en Guatemala

Guatemala, agosto 7 (AP). En alrededor de cinco millones de dólares fue valuado el armamento capturado por las fuerzas de seguridad a los guerrilleros en las últimas semanas, según informó el coronel Jaime Rabanales, jefe de Relaciones Públicas del Ejército.

Rabanales aludió a una serie de acciones iniciadas el primero de julio en las que se informó que murieron 38 guerrilleros,

entre ellos un sacerdote español, otro canadiense y un miliciano cubano.

El coronel Rabanales dijo que "este armamento es suficiente para armar a más de mil hombres". Reveló que las armas van a ser usadas en la acción de contra-insurgencia.

Entretanto, un vocero policial dio cuenta del descubrimiento de otro reducto, al ser allanada una casa del sur de la capital.

Pasa a la página 32

La cancillería informó, que han confirmado su asistencia los ministros de Guatemala, Rafael Castillo Valdez; de El Salvador, Fidel Chávez Mena; de Nicaragua, Miguel D'Escoto; de Costa Rica, Bernd Niehaus; y de Panamá, Jorge Illueca.

Las gestiones del encuentro, en un sitio no determinado, fueron realizadas en los últimos 15 días por el canciller hondureño César Elvir Sierra.

Algunos de los temas de la reunión fueron abordados a principios de este mes en México por los ministros de Economía centroamericanos, quienes posiblemente serán invitados a venir también a Tegucigalpa.

Según se informó, los cancilleres considerarán la po-

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA INTENTA. Honolulu, Hawaii, agosto 7 (AP). Peter Bird, con su embarcación intenta cruzar el Océano Pacífico y llegar a Australia.

Elvir Sierra a gira por la América del Sur

Tegucigalpa, agosto 7 (AP). El canciller César Elvir Sierra iniciará el 16 de agosto una gira por América del Sur, "para establecer relaciones más estables con países amigos", se anunció oficialmente hoy.

La cancillería informó

Pasa a la página 18

Convalece Juan Pablo

Roma, agosto 7 (AP). El Papa Juan Pablo II, que convalece de la segunda operación quirúrgica que se le practicó, después del intento de asesinato de que fue objeto el 13 de mayo, dio hoy unos pocos pasos en su habitación en el hospital donde está

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MASCOTA. Madrid, agosto 7 (AP). La mascota del Campeonato Mundial de Fútbol de 1982 a realizarse aquí, se ha reproducido en carteles para promover ese evento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REDUCEN A MANIFESTANTE. Washington, agosto 7 (AP). La policía reduce a un manifestante después que un grupo disidente ocupó la sección de intereses iraníes de la Embajada de Argelia en Washington. Las autoridades realizaron capturas para evitar continuaran los desórdenes de los grupos iraníes en esta ciudad.

Castro y López Portillo reúnen Isla Cozumel

Cozumel, México, 7 agosto (AP). El presidente cubano Fidel Castro llega hoy aquí invitado por el presidente José López Portillo para sostener conversaciones privadas durante dos días sobre "cuestiones de interés mutuo", y fuentes diplomáticas dijeron que el denominado "diálogo norte-sur" del que Cuba ha sido excluida, ocupará un lugar prominente en las deliberaciones.

Se anticipa que ambos dirigentes llegarán a este centro turístico insular aproximadamente a las 15:00 EST. La reunión no fue anunciada oficialmente hasta última hora de ayer, pero altos funcionarios, dejaron trascender la

información con anterioridad.

Se informó que hasta 300 agentes de seguridad, estaban ya aquí como parte de una serie de medidas puestas en práctica ayer. Seis cañoneras mexicanas patrullan las costas de esta isla situada a 48 kilómetros al Sur de Cancún, donde el fin de semana pasado se reunieron los Ministros de Relaciones Exteriores de 22 naciones para la "conferencia cimera" de sus respectivos jefes de estado a realizarse allí el 22 y 23 de octubre.

Las fuentes diplomáticas, que pidieron no ser identificadas, dijeron que la tercera reunión entre

Pasa a la página 32

Iraníes ocupan la sede de Argelia en los E.U.

Washington, 7 julio (AP). Más de una decena de partidarios del depuesto presidente iraní Abolhassan Bani-Sadr ocuparon hoy la oficina de intereses iraníes que opera bajo la protección de la embajada argelina aquí, y mantuvieron a varias personas como rehén durante menos de una hora antes de ser desalojados y detenidos por las autoridades.

El Servicio Secreto informó que una persona fue baleada y 15 ó 20 detenidos, sin embargo, el FBI indicó que dos personas fueron baleadas, dos rehenes y dos captos aparentemente antes de que llegaran las autoridades.

El teniente de policía, Hiram Brewton, dijo que los manifestantes aparentemente dominaron esta mañana a varias personas de la oficina de intereses iraníes, que opera con la protección diplomática de la embajada de Argelia, y se encerraron con sus rehenes en una habitación. "Se oyeron varios disparos pero no sabemos quiénes los hicieron, si los rehenes o sus captos. Alguien efectuó, por lo menos dos o tres disparos", dijo.

Expresó que los manifestantes abrieron la habitación a la policía y no efectuaron disparos. La policía aseguró el edificio aproximadamente a las 8.30 Est.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA ALZAMIENTO. La Paz, Bolivia, agosto 7 (AP). El general Waldo Bernal, de la aviación, anunció hoy que la Junta de Gobierno no permitirá la injerencia política en el alzamiento militar de Santa Cruz. A la derecha, el contral-

mirante Oscar Rammo, de la Fuerza Naval. A la izquierda, el general Celso Torrello, del ejército, los otros dos son integrantes de la Junta.